

Shougang Hierro Perú apoya al Gobierno Regional de Ica en la lucha contra el Covid-19 con la desinfección de calles y avenidas



SHOUGANG HIERRO PERÚ S.A.A.
百钢秘鲁铁矿股份有限公司

En Marcona y Nasca, se ha realizado también limpieza de vías y lugares de mayor afluencia



Consejeros regionales Leslie Felices y César Magallanes Principales calles de la ciudad de Ica fueron fumigadas de día y de noche. agradecieron apoyo de SHP.

En apoyo a la lucha contra el Covid- 19 que realiza el Gobierno Regional de Ica, presidido por el Ing. Javier Gallegos Barrientos y prosiguiendo con las acciones de cuidado y prevención contra esta peligrosa enfermedad viral; Shougang Hierro Perú S.A.A. realizó, del sábado 6 al jueves 11 de junio, labores desinfección de calles con su camión fumigador, priorizando las zonas de mayor afluencia y principales avenidas de la ciudad de Ica y distritos.

Este trabajo conjunto, entre la empresa minera y el máximo ente regional, tuvo como objetivo, redoblar esfuerzos contra el Covid-19 en Ica, región que a la fecha registra más de 5 mil casos positivos de contagio, según reporte la Dirección Regional de Salud.

Consejeros regionales Leslie Felices y César Magallanes, así como autoridades distritales de San Juan Bautista, Subtanjalla, Parcona y Pachacútec, destacaron la labor realizada de manera coordinada con Shougang, en favor del bienestar y la salud de la ciudadanía iqueña, en tiempos de pandemia.

Este apoyo similar, ha sido efectuado también por la empresa minera, en calles y establecimientos públicos y privados de Marcona y la provincia de Nasca, a cuyo Hospital de Apoyo "Ricardo Cruzado Rivarola", Shougang Hierro Perú ha confirmado la donación de cuatro ventiladores mecánicos, equipos médicos y de protección por un monto de más de un millón de soles, necesarios para la atención y cuidado de pacientes Covid-19.



Parcona fue uno de los distritos beneficiados con la desinfección.



Camión fumigador llegó también al distrito de Subtanjalla.